



Ref. No.: HO/GCFO/152/387  
Date : 4 December 2018

المرجع: ر م / ر ت م ش / 387/152  
التاريخ: 4 ديسمبر 2018

Director General  
Abu Dhabi Securities Exchange  
PO Box 54500  
Abu Dhabi, UAE  
Fax No. 02-6128787

المدير التنفيذي  
سوق أبوظبي للأوراق المالية  
ص ب 54500  
أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة  
فاكس رقم: 02 - 6128787

Dear Sir,

بعد التحية،

**Etisalat Group and CK Hutchison complete  
the combination of their operations in Sri  
Lanka**

**مجموعة اتصالات ومجموعة سي كي هاتشيسن تستكمل  
دمج عملياتهما في سيريلانكا**

Further to our announcement on 26 April 2018, please be informed that on 30 November 2018, Emirates Telecommunications Group Company PJSC "Etisalat Group" and CK Hutchison Holdings Limited ("CKHH Group") have completed the combination of their operations in Sri Lanka, Etisalat Lanka (Private) Limited ("ESL") and Hutchison Telecommunications Lanka (Private) Limited ("Hutch Lanka") after securing all necessary approvals. Accordingly, Etisalat Group has 15% ownership whilst CKHH Group has a majority and controlling stake of 85% of Hutch Lanka.

عطفاً على خطابنا بتاريخ 26 ابريل 2018، نود شركة مجموعة الإمارات للاتصالات ش.م.ع - "مجموعة اتصالات" إعلامكم بأنها قد أكملت ومجموعة سي كي هاتشيسن ("مجموعة سي كي اتش اتش") بتاريخ 30 نوفمبر 2018 دمج شركتهما للهاتف النقال في سيريلانكا، شركة اتصالات لانكا (خاصة) محدودة ("ESL") وشركة هاتشيسن للاتصالات لانكا (خاصة) محدودة ("هاتش لانكا") بعد الحصول على كافة الموافقات اللازمة. وبذلك، تمتلك مجموعة اتصالات حصة 15%، في حين تمتلك مجموعة سي كي اتش الحصة الغالبة والمسيطرة والبالغة 85% من هاتش لانكا.

Should there be any developments on this subject, we will keep the securities exchange updated in due course.

وسيتم إعلام السوق بأية تطورات هامة حول هذا الموضوع، وذلك وفقاً لقواعد وقوانين سوق الأوراق المالية المعمول بها.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

سرکان اوکاتدان  
الرئيس التنفيذي للشؤون المالية - مجموعة اتصالات  
Serkan Okandan  
Chief Financial Officer - Etisalat Group